



## Atiende Sener dudas de los empresarios del sector

**ALEJANDRO ALEGRÍA**

La Secretaría de Energía (Sener) “participará activamente” en el diálogo con firmas privadas estadounidenses del sector, con el fin de atraer inversiones al país, afirmó Luz Elena González Escobar, titular de la dependencia federal.

A través de su cuenta en la red social X, la funcionaria señaló que participó junto a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y al secretario de Economía (SE), Marcelo Ebrard Casaubón, en el encuentro que se realizó en Palacio Nacional.

“Dialogamos con la comunidad

empresarial de México y Estados Unidos. Resolvimos dudas y establecimos mesas de trabajo, en las cuales la Sener participará activamente para abordar temas claves del sector energético, con el propósito de impulsar acciones que generen un mayor bienestar para todas y todos, además de promover las condiciones para la atracción de inversión y desarrollo”, indicó.

Lo anterior ocurre después de que Katherine Tai, representante comercial de Estados Unidos, expresó que existe “amplia preocupación” por la reforma al Poder Judicial en México, debido a una posible afectación empresas del país vecino

del norte.

Los dos socios comerciales mantienen una disputa en materia energética en el marco del T-MEC, la cual no ha avanzado hacia un panel de resolución de controversias. Esta situación fue generada luego de que en el sexenio anterior se buscó impulsar cambios en el sector, aunque varios de estos fueron frenados a través de juicios de amparo que interpusieron firmas extranjeras de generación de electricidad.

Cabe destacar que la solicitud de las consultas en materia energética fueron hechas en julio de 2022, pero hasta el momento se desconoce qué ocurrió.